



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. ALBERTO ASARTA CUEVAS, en su calidad de Diputado por Castellón de la Plana, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno las siguientes preguntas para su respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

Han transcurrido casi 10 años desde que se conoció el denominado estudio de Cantabria referente a la regeneración del litoral sur de la costa en el tramo comprendido entre Castellón y el Puerto de Sagunto. Durante este periodo, apenas se han realizado trabajos en dicho tramo, más allá de los llevados a cabo en la playa Benafelí de Almassora.

El 7 de Octubre del pasado año 2019, los alcaldes de los municipios afectados por los temporales en dicho tramo (Almenara, la Llosa, Xilxes, Moncofa, Nules, Burriana y Almassora) tuvieron una reunión en Madrid con el Subdirector General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, Don Ángel Muñoz, para reclamar agilidad en los proyectos de regeneración, toda vez que vuelve a retrasarse el inicio de la entrada de las máquinas para ejecutar los espigones, siendo la nueva fecha aportada en el encuentro para empezar los trabajos en Almenara --punto de arranque de las actuaciones-- no a principios del 2020 como estaba previsto, sino el último trimestre, tras el verano.

Una vez que se ha formado Gobierno en España, la regeneración no se puede retrasar más. Costas se comprometió a incluir en los Presupuestos Generales del Estado la partida



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

necesaria para atender las obras que, según el Alcalde de Moncofa, Wenceslao Alós, requerirán 20 millones de euros anuales durante cuatro ejercicios. De hecho, solo la construcción de seis escolleras en Almenara ya está presupuestada en 7,8 millones.

PREGUNTA

1- ¿Tiene pensado el Gobierno dotar la partida necesaria en el Proyecto de Presupuestos Generales del Estado de 2020 para acometer con urgencia los trabajos de regeneración del Litoral Sur de la costa de Castellón, en el tramo comprendido entre Castellón y el Puerto de Sagunto?

2- En caso afirmativo a la pregunta anterior, ¿cuál sería la prioridad por municipios para realizar dichos trabajos?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 20 de Enero de 2020

Alberto Asarta Cuevas.

Diputado GPVOX.

V.B. Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.

C.DIP 8058 04/02/2020 18:13